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VERBALE della riunione della GIUNTA 

del giorno 12 febbraio 2015 

 

Nella saletta Riunioni della Direzione del Dipartimento di Scienze Agrarie, Forestali e Alimentari 

dell’Università degli Studi di Torino, Largo Braccini, 2 Grugliasco (TO) sono presenti: 

Ivo ZOCCARATO – Direttore, i professori: Vincenzo GERBI,  Andrea SCHUBERT, Alberto 

ALMA; Paolo BALSARI, Gianfranco MINOTTA, Angela MOSSO, Paolo GAY, Eleonora 

BONIFACIO; i ricercatori dottori: Alberto ACQUADRO, Giampiero LOMBARDI; il personale 

tecnico-Amministrativo: Dott.. Guido BOETTO, Sig. Raffaello SCHINCO. 

Giustificano l’assenza il Dott. Mario TAMAGNONE il personale tecnico-amministrativo: Dott.ssa 

Federica TRAVAGLINI e la Dott.ssa Antonella VALERIO. 

 

La riunione è stata convocata con lettera protocollo del 5/02/2015 prot. 213, con il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

 

1. Comunicazioni del Direttore. 

2. Aggiornamento numero programmato Corsi di Studio  

3. Varie ed eventuali 

***** 

 

Alle ore 9,30 il Direttore Prof. Zoccarato dichiara aperta la seduta. Assume la funzione di segretario 

verbalizzante il Sig. Raffaello Schinco 

 

1. Comunicazioni 

 

Il Direttore informa che il prossimo 17 febbraio si terrà la votazione per l’elezione dei 

rappresentanti in Consiglio dei dottorandi di ricerca. La commissione elettorale sarà composta dal 

Direttore, dal Prof. Manino, dal Dott. Nosenzo e dal Sig. Schinco. Il direttore comunica anche che 

entro il mese di marzo si terranno le elezioni per l’elezione dei rappresentanti degli studenti in seno 

al Consiglio di Dipartimento, mentre le elezioni per il rinnovo del Direttore, secondo le indicazioni 

del Rettore, si svolgeranno nel mese di aprile. Sarà cura del Prof. Zanini, Decano del Dipartimento, 

avviare quanto necessario per quest’ultimo aspetto.  

Il Direttore informa che la prossima giunta di marzo, data la concomitanza con l’inaugurazione 

dell’anno accademico a Cuneo, sarà spostata in data da definirsi. 

 

Il Direttore informa la Giunta della discussione avvenuta in Commissione Didattica del SA 

relativamente all’obbligo didattico di 120 ore, in luogo delle attuali 90, che decorrerà dal prossimo 

anno accademico 16-17. Sottolinea come tale decisione, nei confronti della quale ha espresso 

particolare preoccupazione poiché assunta, a suo dire, in assenza di un approfondito esame della 

situazione didattica complessiva richieda fin dall’anno accademico prossimo venturo, una 

riorganizzazione non più rinviabile. Segnala inoltre come nella stessa riunione si siano approvate 

alcune revisioni dei regolamenti didattici esistenti.  

 

Il Prof. Schubert aggiorna la Giunta in merito all’attività di verifica per l’individuazione degli spazi 

per il laboratorio comune: sono stati individuati due potenziali spazi, il primo nell’area in cui 

sussistono le aule G1 e G2 unitamente agli spazi già di uso per il settore informatico, ed il secondo 
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negli spazi in cui era localizzata la segreteria DIVAPRA. Allo stato attuale entrambe gli spazi 

richiedono consistenti interventi di adeguamento; è previsto a breve un sopralluogo con il 

responsabile dell’Ufficio Tecnico Geom. Cesarò unitamente al RSPP Dott. Tribaudino con i quali 

cercare di cominciare ad identificare gli interventi necessari. 

 

2. Aggiornamento numero programmato Corsi di Studio  

Il Direttore aggiorna la Giunta sullo situazione relativa all’adozione o meno del numero 

programmato di studenti per l’anno accademico 15-16. Il Prof. Gerbi evidenzia i problemi legati 

alla necessità di rispetto dei requisiti minimi e nel contempo di soddisfacimento dei limiti di 

capienza che ha il nostro comprensorio. Alla luce di queste necessità sarebbe opportuno mantenere 

anche per l’anno accademico prossimo il numero programmato. Tutto ciò premesso il Direttore 

sottolinea come la politica generale dell’Ateneo sia per una eliminazione la più ampia possibile del 

numero programmato di studenti. Segue un’ampia ed approfondita discussione sull’argomento che, 

unitamente a quanto definirà la Commissione per la Didattica nella prossima riunione, costituirà il 

punto di partenza per la discussione nel prossimo consiglio di Dipartimento.  

Alla luce di quanto sopra, visti i requisiti minimi stringenti ed inderogabili a partire dall’a.a. 15-16, 

il Direttore ribadisce l’opportunità di analizzare attentamente l’offerta didattica del Dipartimento. 

3. Varie ed eventuali 

 

Il Direttore informa della richiesta da parte del Presidio di Qualità di esprimere un parere sulle 

modalità di gestione e pubblicazione dei risultati dell’opinione degli studenti. Il Presidio ritiene 

infatti che si debba fare uno sforzo nella direzione di uniformare le modalità di gestione e 

pubblicazione tra i diversi CdS. L’aspetto più controverso è quello legato all’ipotesi che i risultati 

vengano pubblicati per singolo insegnamento con l’indicazione del nome del docente. Il Presidio 

provvederà a dare mandato alla Direzione Programmazione Qualità e Valutazione affinché istruisca 

la pratica da sottoporre all’esame del SA. Segue una breve discussione nella quale si sottolinea 

come debba comunque essere evitata una sorta di gogna mediatica senza peraltro intervenire sulle 

criticità degli insegnamenti. Il Direttore porterà questa posizione in SA.  

 

Il Direttore sottopone all’esame della Giunta la richiesta del Prof. Beccaro relativa alla richiesta di 

adesione all’Istituto di Ricerche Interdisciplinari sulla Sostenibilità (IRIS, www.iris.unito.it). Il 

Prof. Schubert, in qualità di vicedirettore alla ricerca, chiede di poter approfondire la richiesta del 

Prof. Beccaro prima che la Giunta esprima un parere. 

 

La seduta si conclude alle ore 11,45. 

 

 IL SEGRETARIO                             IL DIRETTORE 

    Sig. Raffaello SCHINCO         Prof. Ivo ZOCCARATO 

http://www.iris.unito.it/

